
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 118/2017 
 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscrevem, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Planejamento 
e Setor de Engenharia, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que seja informado se foi realizado estudo para colocação de uma mureta 

(contenção) na Rua Celestino Pires Dutra (Beco Berçário). 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta da Secretária de Planejamento, através do 
Memorando nº 21 quanto a Indicação Nº 066, realizada por este Vereador, foi informado 
que seria feito levantamento do problema no referido local e tomadas providências dentro 
da disponibilidade financeira, aporte de recursos e mão de obra para tal realização. A 
colocação desta mureta é de extrema necessidade, pois o referido local não apresenta 
contenção para evitar acidentes, oferecendo assim riscos de quedas para todos os munícipes 
que por ali transitam, visto se tratar de uma área com mais ou menos 3 a 4 metros de altura. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de setembro de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 119/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicita informações a respeito da reforma do prédio da parte 

administrativa do 3º pelotão da Brigada Militar, sito a Rua Barão do Rio 
Branco, em nosso município. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando nº 184, quanto ao Pedido de Informação Nº 60/2017 realizado por este 
Vereador, foi informado que esta Secretaria não tinha previsão para o inicio desta obra, pois 
estavam com dificuldade de mão de obra por estarem atendendo problemas de extrema 
emergência. Já se passaram quase dois meses desde o encaminhamento deste último 
documento e o referido prédio ainda encontra-se em situação precária. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de setembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 121/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que seja informado se há previsão para a construção de uma rampa com 

guarnições na lateral do estacionamento do Cemitério onde já tem um 
acesso a Rua Odorico Antônio Soares. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando nº 185 quanto ao Pedido de Informação Nº 62, realizado por este Vereador, foi 
informado que ainda não foi possível realizar esta obra devido a demanda muito grande de 
serviços que está sendo realizado por esta Secretaria na área de construção. Já se passaram 
quase dois meses desde esta última resposta e nenhuma providencia foi tomada quanto a 
construção desta rampa, sendo a mesma necessária para que os munícipes possam usufruir 
de um caminho seguro e estável quando se dirigirem ao Cemitério Municipal, sem que 
precisem se deslocar pelo pequeno acesso já existente, mas que está em situações precárias. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de setembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 122/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal, o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Que seja informado se há previsão para o rebaixamento das calçadas de 

nossa cidade e para que as mesmas sejam sinalizadas com indicativo de 
alerta de rampa. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Assessor de Engenharia, através do Memorando nº 
22 quanto ao Pedido de Informação Nº 63, realizado por este Vereador, foi informado que 
estava em andamento o estudo para realização desta obra. É de extrema importância que 
este rebaixamento seja feito, pois me preocupo em garantir acessibilidade para todos os 
munícipes, principalmente para idosos e pessoas com dificuldade para se locomover, 
oferecendo vias de circulação adequadas em uma garantia de acesso à saúde, ao trabalho, 
ao lazer e a educação. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de setembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 


